



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>250 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2023</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

# Les Issambres

## Maison à vendre (83380)

Les issambres : sur flanc de colline : charmante villa provençale d'une superficie de 185m<sup>2</sup> habitable sur un terrain de 795m<sup>2</sup>. La villa est bâtie sur 3 niveaux et comprends au rez-de-chaussée : une entrée avec toilettes d'invités, séjour avec terrasse vue mer, 2 chambres et une salle d'eau. Niveau inférieur se trouve une cuisine avec une salle à manger et 2 autres chambres avec salle d'eau et toilette. Le rez-de-jardin comprend lui une grande pièce servant de pool house avec lave main, frigos et plan de travail. Une fois à l'extérieur vous découvrirez des grandes et belles terrasses, avec vue ...

*Les issambres: nestled on the edge of the hillside, come and discover this charming villa of 185sqm habitable space settled on a plot of 795sqm. The villa is built on 3 levels and comprises on the ground floor: an entrance with a guest toilet, a living room with sea view terrace, 2 bedrooms and a bathroom. Lower level is a kitchen with a dining room and 2 bedrooms with bathroom and toilet. The garden level includes a large room serving as a pool house with hand basin and fridges. Once outside you will discover large and beautiful terraces, with sea and garden views at the level of the ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

